

令和 2年 5月 No1 和歌山市立 貴志小学校

http://www7.wakayama-wky.ed.jp/kishi-es/

【思いやる心で結ぶ貴志の里】

## よりよく生きようとする貴志っ子をめざして

この4月の人事異動で私を含め7人の新しい教職員がこの貴志小学校に着任いたしましたが、1日も授業を行えないまま1か月が過ぎました。

保護者の皆様には、昨年度の3月2日からコロナウイルス感染防止のための 臨時休業で大変ご迷惑をおかけいたしております。また、受渡日等にご協力いた だき誠にありがとうございます。

4月9日には、晴天に恵まれ校庭の花々が咲きほこるなか、54人の新入生を迎えることができました。しかし、コロナウイルスの終息が見えない中、臨時休業が5月31日まで延長されました。364人がそろっての 学習園を耕しています 新学年のスタートを心待ちに 教職員も プリントの添削や

新学年のスタートを心待ちに、教職員も、プリントの添削や 教材研究、学習園の準備、環境整備等に取り組んでいます。

地域の方々や見守り隊の方々も学校再開を気にかけてくださり、 お電話をいただいたりしております。温かいご支援ご協力に 感謝申し上げております。

貴志小学校の教育目標は「自ら考え、正しく判断し、進んで 実践する力を身に着けた人間性豊かな貴志の子どもの育成を めざす。」です。それを受けて、『貴志っ子のあいうえお』を 校長室前に掲示し、子どもたちに示しています。

新学習指導要領が実施される本年度。「貴志っ子のあいうえお」を大切に、学習の力をつけていきたいと考えています。

本年度はコロナウイルス感染防止のため、例年通りの行事が行えない可能性が非常に強くなってまいりました。子どもたちの健康を最優先に考え実施する所存でございます。

お 思いやりのあるやさしい子⇒ 思いやりのある子⇒ 思いやりのある子⇒ 思いやりのある子⇒ まってきる子⇒ まってきる子→ まってきる子

こんな時こそ、地域の皆様に協力いただきながら、保護者の皆様と教職員が同じ方向を見据え、チーム「貴志」として協力し合うことが必要だと思います。本年度も引き続き育友会活動へのご協力とともに、貴志教育に対するご理解とご支援を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

(学校長 西岡 美也子)

教室配置 1年・・・北校舎2階

2年・・・北校舎3階 3年・・・南校舎2階

4年・・・南校舎3階 5年・・・南校舎4階東側

6年・・・南校舎4階西側

ひまわり1組…南校舎3階

ひまわり2組…南校舎2階

ひまわり3組…北校舎3階



## ~お知らせ~

6月の予定ならびに6月以降の予定については、 学校が再開され、現状が落ち着いてからお知らせ していきます。ご心配、ご迷惑をおかけしますが、 どうかご理解ください。

